17



13/03/25

**LEGISLATIVO** 



## Depreciación del peso impulsó la recaudación: Hacienda

## **DORA VILLANUEVA**

La depreciación del peso frente al dólar abonó en parte al crecimiento de la recaudación en el primer bimestre del año, la cual arroja "resultados preliminares positivos, pese a la volatilidad internacional", expuso Carlos Lerma Cotera, nuevo titular de la reabierta Subsecretaría de Ingresos de la Secretaría de Hacienda.

Durante su comparecencia en comisiones de la Cámara de Diputados para ser ratificado en el cargo, destacó el crecimiento que tuvo la recaudación en el primer bimestre del año, cuando los ingresos tributarios aumentaron 9.1 por ciento y, en particular, la del impuesto al valor agregado (IVA), que aumentó 17.9 por ciento real respecto al año pasado.

Los 948 mil 983 millones de pesos recaudados durante el primer bimestre del año representan un cumplimiento de 103.7 por ciento en las metas proyectadas en la Ley de Ingresos de la Federación a febrero del 2025, de acuerdo con datos presentados esta semana por el Servicio de Administración Tributaria (SAT). Lerma Cotera expuso que en lo que va de 2025, pese a la volatilidad, los resultados preliminares de recaudación son positivos y se deben al curso de la actividad económica del país, el mercado interno, así como a las variables del comercio exterior, en las cuales influye la depreciación del tipo de cambio.

Al tomar el cargo de titular en la reabierta Subsecretaría de Ingresos, que fue suprimida en la primera mitad de la administración pasada, Lerma Cotera subrayó que ésta tendrá la tarea de reagrupar la política de ingresos del país sobre un par de ejes: la simplificación administrativa, acompañada por el uso de tecnologías, y un "combate frontal a la evasión y elusión fiscales", para mantener la eficiencia en esta materia.

También durante la comparecencia para ser ratificado en el cargo, Roberto Fernández González, tesorero de la Federación, informó que, a fin de multiplicar los puntos de pago de contribuciones públicas, la Tesorería está trabajando con Financiera del Bienestar, antes Telecomm, para que sus oficinas sirvan de puntos de recaudación.